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第１回 PTA 運営委員会報道 

R５.５．１６ １９：００～２０：２０ 

１ 会長あいさつ   弧屋にできたカードショップで高額な盗難被害。心配している。 

２ 校長あいさつ   本年度、本校も 2名の欠員でスタートしている。 

運動場の排水工事後、グラウンドの状況は例年に比べてとてもいい 

が、「おやじの会」の方に周辺部の除草作業に協力いただいた。 

学校だよりにも掲載したが、運動会はショータイムではないこと、 

多少見劣りはするだろうが、目的を持って取り組む姿を見ていただ 

きたい。 

３ 自己紹介     ※第 1回目と言うことで参加者全員が自己紹介を行う 

４ 報告事項 

（１）市Ｐ連関連    市Ｐ連総会 ５／１３（土）13:30～ 

            関係団体派遣の廃止、各専門委員会から委員長選出の廃止 

            市Ｐ連 50記念事業開催予定（動員は行わない） 

            市Ｐ連今年度重点活動→単Ｐの活動を支える組織にしていく 

（２）各委員会報告 ＜体育＞５／１０に第 2回体育委員会開催 学校への確認事項 

          ＜学年＞1年生 6/10（土）工作体験付食育講座 

              2年生 6/17（土）バルーンアート＋「親の学び」講座 

５ 協議事項 

（１）令和 5年度予算予備費について 

・予備費の取り扱いだけでなく、ＰＴＡ会費から学校への寄付行為は違法になるケース 

が話題になっていることから、取り扱いについては今後十分に検討をする必要がある。 

（２）運動会について 

  「体育委員会からの確認事項への回答」 

  ①来校手段調査について→本日中の回答状況の報告 

  ②入場者の待機場所について 

→誘導する本部役員の方に前日準備でセッティングしてもらった方がいい 

  ③当日の駐車場・入場誘導について→本部役員及びおやじの会で対応する 

  ④観覧場所の拡大について→子供たちのテントの設置をした後可能な範囲まで拡充 

  ⑤トイレについて→南校舎 1階 1年教室前のトイレを今年も開放する 

           ※職員トイレはセキュリティ上開放しない 

  ⑥喫煙場所について→場所の変更を検討する 

  ⑦観覧席の日傘使用について→遠慮してもらう旨文書にて周知する 

  ⑧駐車場、観覧方式について→来年度に向けて検討 

（３）ビーチバレー大会について 

  12/16（土）又は 1/20（土）の土曜授業日の午後であれば職員も参加可能だが… 

（４）今後のＰＴＡについて 

  ・試行案を基に、今後運営委員会等で検討を重ねていく 

   「全家庭にＰＴＡ加入の意思確認を行う」「ＰＴＡ会費の見直しを行う」 

   「会則の見直しを行う」 など  


